

D. José Marín Guerrero, delegado del Consell en Alicante y secretario de la Fundación, falleció de un infarto el sábado día 21 a los 69 años, en una rueda de prensa celebrada en el edificio PROP de Alicante. Fue nombrado delegado del Gobierno valenciano en 1999, aunque tenía una dilatada experiencia en la vida política, desde que en los años de la Transición escribía en “La Verdad” sobre la incipiente democracia, siendo famosas sus entrevistas con los dirigentes de la época y sus artículos de economía. En 1996 fue designado director territorial de la conselleria de Educación y Cultura en Alicante. Desde 2004 presidía el Jurado del Premio Internacional de Periodismo de la Fundación, a la que se entregó con pasión como secretario de la misma desde 2003, recordando siempre lo que el poeta de Orihuela significó en los años de la dictadura. Animaba a estudiar la presencia de Miguel Hernández en los libros de texto y a potenciar su figura en los centros escolares.

Desde la Fundación queremos expresar nuestra más profunda y sentida condolencia a la familia de D. José Marín Guerrero y nuestro reconocimiento y gratitud por su gran trabajo.